

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **Changements à la tête d'Assuralia : Hilde Vernaillen à la présidence, et Hein Lannoy le 1<sup>er</sup> juin au poste d'administrateur délégué**

**Bruxelles, le 18 février 2020 - L'Assemblée générale d'Assuralia, l'union professionnelle des entreprises d'assurances, a élu aujourd'hui Hilde Vernaillen (Groupe P&V) en tant que présidente. Elle succède à Hans De Cuyper (AG Insurance), qui devient vice-président. Hein Lannoy succèdera le 1er juin à Philippe Colle en tant qu'administrateur délégué.**

Hilde Vernaillen a étudié les sciences économiques appliquées à la KU Leuven. Elle a débuté sa carrière auprès de CODEP Banque d'épargne et de la Banque Nagelmackers avant de rejoindre en 2002 P&V Assurances, où elle est devenue membre du Comité de direction en 2006. Elle y occupe maintenant la fonction de présidente du Comité de direction. En 2015, elle est devenue vice-présidente d'Assuralia. Elle exerce aussi différents mandats, notamment en tant que présidente de Febecoop, présidente du Conseil d'administration de Multipharma Group et administratrice et présidente du Comité d'audit et des risques d'IMA Benelux. Depuis 2016, elle est également présidente de l'ICMIF, la Fédération internationale des coopératives et mutuelles d'assurance.

Le président sortant Hans De Cuyper (AG Insurance) devient vice-président d'Assuralia.

\*\*\*

Le 1er juin 2020, Philippe Colle, l'actuel administrateur délégué d'Assuralia, mettra un terme à une carrière professionnelle bien remplie. Sur proposition du Conseil d'administration, l'Assemblée générale d'Assuralia a nommé Hein Lannoy pour lui succéder à la tête de l'union professionnelle à partir du 1er juin.

Juriste issu de la KU Leuven, Hein Lannoy a commencé sa carrière en tant qu'avocat et conseiller juridique. Depuis 1996, il a exercé différentes fonctions clés au sein de la FSMA, dont celle de porte-parole et ensuite de directeur du service « Contrôle des règles de conduite et corps central d'inspection ». Spécialiste en droit commercial et en droit des assurances, Hein Lannoy a également occupé, de 2014 à 2017, le poste de Directeur de la protection du consommateur et de la réglementation économique auprès de Kris Peeters, alors Vice-premier ministre et ministre de l'Économie.

---

#### MAISON DE L'ASSURANCE

Son expérience, tant en finance et assurances que dans le domaine de la supervision et des rouages du pouvoir décisionnel politique, font de Hein Lannoy la personne idéale pour succéder à Philippe Colle, comme le confirme Hilde Vernaillen, présidente d'Assuralia : « *Je me réjouis de collaborer avec Hein Lannoy afin de poursuivre la défense des intérêts du secteur et de relever les nombreux défis de demain avec les entreprises membres, tout en renforçant la confiance entre le secteur, les autorités de contrôle et le monde politique.* »

Hein Lannoy arrivera chez Assuralia le 1er avril 2020.

\*\*\*

Après plus de 13 ans à la tête d'Assuralia, Philippe Colle met en 2020 un point final à une carrière bien remplie. Il a été l'un des fers de lance de la modernisation de l'image du secteur. Convaincu du rôle sociétal du secteur de l'assurance, il a toujours veillé à concilier l'intérêt général et la défense des intérêts du secteur. « *Pas de corporatisme aveugle* » était sa devise. Philippe Colle a toujours été d'avis que l'on n'obtenait pas les meilleurs résultats en tapant du poing sur la table. La connaissance des dossiers, la discrétion et l'établissement d'une relation de confiance étaient pour lui des valeurs essentielles dans l'action de l'union professionnelle.

Hilde Vernaillen a déclaré : « *Hans De Cuyper et moi tenons d'ores et déjà à remercier Philippe pour son grand professionnalisme, son enthousiasme et son engagement sans faille pour le secteur de l'assurance tout au long de ces années. Il a su créer un état d'esprit empreint de collégialité et de solidarité entre les membres d'Assuralia. Sous son impulsion et dans des circonstances pas toujours faciles, le secteur a pu améliorer sensiblement son image et sa réputation, ce qui est primordial pour des entreprises de services.* »

\*\*\*

Vous trouverez l'aperçu complet des fonctions dirigeantes au sein d'Assuralia, en ce compris la nouvelle composition du Conseil d'administration, sur [www.assuralia.be](http://www.assuralia.be).

Le 18 février 2020

**Contacts presse :**

Wauthier Robyns, 02 547 56 90 – 0477 402 383

---

**MAISON DE L'ASSURANCE**

Square de Meeûs, 29  
B-1000 Bruxelles  
Tél. +32 2 547 56 11 Fax +32 2 547 56 00  
info@assuralia.be www.assuralia.be

**Union professionnelle des entreprises d'assurances**

Union professionnelle légalement reconnue